



Aber warum regte sich der Kleine überhaupt so auf? Es handelte sich schließlich dabei um Reita, einem Bandmitglied und Kumpel, also nichts Schlimmes. Vielleicht würde es ja

ganz lustig werden. Schlimmer wäre es gewesen, wenn es sich bei der Sache um Saga, dem Bassisten von Alice Nine, gehandelt hätte. Das wäre definitiv das Ende für den 25-jährigen gewesen. Doch nun gut der hirnrissigen Gedanken. Ihm passte es einfach nicht, was ihm da aufgebürdet worden war. Die ganze Sache ging ihm einfach gegen den Strich. Aber es würde wohl eh alles so kommen, wie es kommen musste.

Was überhaupt passiert war, fragt ihr euch? Nun, das fragten sich auch die anderen der PSC-

Mitglieder, als sie eben vor ca. einer Viertelstunde einen tobenden Ruki vorfanden, nachdem diese nach lautem Geschrei der anderen Gaze-Member, was übrigens so klang, als gäbe es ein Massaker, in den Proberaum der Band gestürmt waren. Und das Erstaunen war groß, als man sah, was für ein Chaos der kleine blonde Zwerg verursacht hatte. Eben jener Besagte hatte mächtig gewütet...im wahrsten Sinne des Wortes. Der kleine Kampfwerg hatte doch tatsächlich Stühle umgeworfen, überall lagen Noten und Songtexte auf dem Boden verstreut,

sogar vor Klamotten machte der Chibi keinen Halt und baute diese einfach mit in sein Wüten ein. Und so schaffte es Miyavi gerade noch so einem im Anflug befindlichen Schuh auszuweichen. Als weitere und dazu noch nicht bestimmbare Gegenstände durch die Luft flogen und selbst Alice Nine drohte, getroffen zu werden, machten diese sich nun lieber aus dem Staub. Der Solist folgte diesen lieber schnell und nahm die Tür als Schutzschild. Sie waren somit nun in Sicherheit im Gegensatz zu Kai, Aoi und Uruha die im Inneren des Raumes noch um ihr Leben kämpften. Doch in ihren Gedanken standen die 6 Musiker ihren Kameraden bei und warteten ab. Man hörte nach kurzer Zeit, dass es nur noch ein paar Mal polterte, bis schließlich eine gefährliche Stille eintrat. Die 6 Musiker schauten sich verwirrt an und schafften es gerade noch so von der Türe wegzuhechten, als diese auf einmal aufgerissen wurde und ein sehr, sehr wütender Ruki den Raum verließ. Allerdings verschwand dieser aber nicht, ohne allen noch einen Todesblick zu schenken, der es gewaltig in sich hatte und den anderen eine gehörige Gänsehaut einjagte.

Nachdem sie sich versichert hatten, dass die Gefahr, die in diesem Fall den Namen Ruki trug, wirklich weg war, betraten sie erneut den Proberaum und fanden die 3 sich nun auf der Couch erholenden und erschöpften Überlebenden des Anschlages wieder. Perplex starrten sie diese an, als plötzlich diese anfangen, breit zu grinsen und zwar richtig breit zu grinsen... Aber warum? Und eine andere Frage war...wo war der nasenbandtragende Bassspielende Macho der Band eigentlich abgeblieben?

Bevor die Besucher auch nur eine Chance hatten, ihre Lippen zu einer Frage anzusetzen, hatte der Leader Kai die 6 auch schon aufgefordert, sich zu setzen, um das ganze Chaos was stattgefunden hatte zu erklären. Sie setzten sich und schauten die 3 verbliebenden Gazettos erwartungsvoll an.

Tbc....